



La question s'est déjà posée quelques fois. Que ce soit pour les bénévoles accompagnants recherchant les cyclistes ou bien ces mêmes cyclistes se demandant où se trouve le véhicule suiveur. La solution existe pourtant de savoir où chacun se trouve à l'instant T.

Beaucoup d'entre nous ont leur téléphone lors des différentes sorties, aussi notre ami Florian propose l'utilisation de l'application WhatsApp. Celle-ci est entièrement gratuite, une installation très simple et d'une utilisation facile.

Les avantages : Cela permettrait aux camions suiveurs, aux différents groupes ainsi qu'aux bénévoles à l'arrivée de situer précisément les cyclistes. Bien pratique au niveau des ravitaillements mais aussi un grand point positif en termes de sécurité.

**Localisation
WhatsApp**



Florian a créé un groupe **ASPTT Localisation** dans WhatsApp qui doit être utilisé uniquement pour cette localisation. L'idée première est d'y inscrire les référents (Encadrants + GPS) de chaque groupe ainsi que les bénévoles réguliers. Cela n'empêche pas les autres membres qui le souhaitent d'être inscrit.

Ci-dessous le lien permettant de rejoindre le groupe **ASPTT Localisation**

<https://chat.whatsapp.com/EyUJTL2mAEI9n1Y6Gs9zKM>

Les initiés à l'application WhatsApp se proposent de venir en aide à l'installation et l'utilisation aux personnes découvrant cet outil.

En plus des classiques, la conversation pourrait servir tous les dimanches, chacun allumant sa localisation en partant. Si quelqu'un est à 9h01 à deux rues du Beffroi cela permettrait au groupe de le savoir et de l'attendre au lieu de lui partir sous le nez, ou si quelqu'un a un ennui que les autres n'ont pas vu il peut être facilement retrouvé.

